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クラブテーマ：みんな仲良く!地域に、地球に奉仕しよう!  

会長／林 博宣 幹事／小田伊佐浩 会報委員会／青谷友章・大仁孝泰   例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 HP：http://toyokawahoi.tank.jp/ 

本年度第２回 通算１６４１回 

２０２１年７月１３日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 6/22 修正出席率 

７１名 ３９名 ６６．１％ ７２．１％ 

 ゲスト：豊川ＲＣ 山脇善典会長 石川ひかる幹事   ビジター：（なし） 

★会長あいさつ          林 博宣会長 

 こんにちは。第 2

回目の例会です。先

週の例会は、あまり

の緊張でご飯が美

味しく食べれませ

んでした。今日は何

とか、お弁当が喉を

通りました。 

本日は、スポンサークラブの豊川 RC より、山脇

会長と石川幹事がお越し頂いております。明日は、

私と小田幹事で豊川 RC の例会にお邪魔させて頂き

ます。どうぞよろしくお願いします。 

さて、蒸し暑い日が続いています。今朝、今年初

めての蝉の鳴き声を聞きました。これから夏本番に

なるかと思います。この時期が暑さに慣れてなく、

気をつけないといけない時期です。水分補給など、

体には十分に気を付けてください。 

嬉しいニュースが入ってきています。豊川市出身

の蒔田沙弥香さんがロンドン、リオに続いて、東京

パラリンピックへの出場が決まりました。ロンドン

では 1500ｍ5 位、リオでは 1500ｍ6 位と入賞されて

います。ぜひ、東京ではメダル獲得を目指して頑張

って頂きたいと思っています。クラブとしても引き

続き応援をしていきますので、皆さんもどうぞよろ

しくお願いします。 

そして、最近最も注目されている日本人アスリー

トは、メジャーリーグの大谷翔平選手だと思います。

前半戦を終了してピッチャーとして４勝、打者とし

てホームラン３３本、その活躍はアンビリーバボー

です。本日の日本時間の午前 10 時過ぎからのホー

ムランダービーで、惜しくも 1 回戦の延長戦で敗退

でした。残念ですが、明日のオールスターゲームで

の活躍に期待をしたいと思います。 

先週の例会で配布をしたロータリーゼロバッジ

ですが、夏場で上着を着てない方も多いことから、

つけてない方もいると思います。私と幹事と山脇会

長と石川幹事はバッジをされています。このゼロバ

ッジは、沓名ガバナーが SDGs のバッジを意識され

て、ゼロバッジがこの活動の PR を十分に果たすこ

とに大きな期待をしています。会員の皆様がバッジ

を着用されて、多くの人たちに周知されることが大

事だと思っています。皆さんご協力のほどお願いし

ます。 

 

★幹事報告           小田伊佐浩幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

8月3日ガバナー補佐訪問例会について 

8月24日ガバナー公式訪問合同例会について 

ゼロバッジ着用のお願い 

新聞掲載のご案内 

 

★豊川ＲＣ会長挨拶     山脇善典会長 

今年度豊川ロータ

リークラブ第 64 代

会長を務めさせて

頂きます山脇善典

と幹事の石川ひか

るです。本日は貴重

なお時間を頂きま

して、林会長始め会員の皆様、誠にありがとうござ
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います。 

 本年度国際ロータリー会長シェカール・メーター

氏は、RI 会長テーマ「奉仕しよう みんなの人生を

豊かにするために」を発表しました。国際ロータリ

ー第 2760 地区 2021-2022 年度沓名俊裕ガバナーに

よる地区方針は「チェンジロータリー 新時代への

成長に! ～コロナゼロ・カーボンゼロ支援～」を掲

げました。 

豊川ロータリークラブの方針として「ロータリー

活動の新たなる挑戦！～変わるロータリー・変わら

ぬロータリー～」を掲げました。重点目標として会

員を増やす、インターアクトクラブへの協力、地域

の人たちとの交流、環境保全の取り組み、豊川宝飯

ロータリークラブとの連帯に努める、ロータリー賞

への挑戦。運営方針として、会員が参加したくなる

例会、会員相互の親睦、地域のための奉仕活動を行

っていきたいと思っています。 

ロータリークラブもオンライン例会やバーチャ

ル形式での開催など変わってきました。コロナの緊

急事態宣言も解除されましたが、まだ気の抜けない

状況であると考え、例会もしばらくの間は時間変更

という形で進めていきたいと思います。今後、新型

コロナウイルスが収束したとしても、オンラインや

バーチャルといった便利なものは活用されると思い

ます。 

しかし、人と人が顔を合わせる時代が難しい時代

ですが、例会・事業・親睦を行っていきたいと考え

ます。豊川クラブとしては、本年度は大きな事業は

ありませんので、クラブの原点を見つめ直し、会員

相互の親睦を深めていきたいと考えています。昨年

は開催できなかった豊川宝飯ロータリークラブさん

との 10 月に予定の合同例会、2 月節分合同例会を開

催できればと考えております。コロナになる前のク

ラブの運営に戻るにはまだまだ時間が掛かると思い

ますが、豊川宝飯ロータリークラブさんと一緒に仲

良くいきたいと思っています。会員の皆様には、ご

理解ご協力が不可欠となってまいりますので宜しく

お願い致

します。1

年間宜し

くお願い

します。 

 

 

 

 

★理事・役員・各委員長の就任あいさつ 

副会長  加藤哲山副会長 

今年度、副会長を務

めます。会長の陰に

なって会長を助け

る立場ではありま

すが、林会長がしっ

かりしているので、

表に出ずに一生懸

命に務めさせて頂きます。一年間宜しくお願いしま

す。 

直前会長  岩瀬靖宏直前会長 

 今年度は直前会

長という立場です。

昨年は異常な年度

でした。私の前の

年度の伊藤パスト

会長に色々と相談

をさせて頂きまし

た。その節には大

変にお世話になりました。今年は、コロナも落ち着

いて、相談をされるようにことが無いようにと願っ

ております。まだまだ、この先は不透明です。林会

長、小田幹事のもと、皆さんが一致団結して、楽し

いクラブを目指していけるようにしたいです。微力

ですが直前会長として 1 年間お付き合いさせて頂き

ます。宜しくお願いします。 

副幹事・プログラム委員会  細井勉副幹事 

 今年度、副幹事

とプログラム委員

長を務めさせて頂

きます。会長、幹

事、SAA とタック

を組んで魅力ある

例会の企画をして

参りたいと思います。 

 私が勝手に命名した「腹八分目例会」をやってい

きたいと思います。腹五分だと何となく物足りない

し、腹いっぱいだと、もう良いということになりま

す。腹八分目なら、時間ないけど、もう少し聞いて

みたいなという例会。来週の例会はどんな例会だろ

う。行ってみたい。見てみたい。そういう例会を目
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指しています。1 年間どうぞよろしくお願いします。 

クラブ奉仕委員会  山本博史委員長 

 今年度、クラブ

奉仕委員長を仰せ

つかりました。ク

ラブ奉仕委員長が

どのようなのか、

まだわかりません

が、まずはクラブ

奉仕の小委員長と連携を取り、奉仕活動を通じたク

ラブの活性化、会員の皆さんが仲良く親睦を深めら

れるような環境づくり、このクラブの未来のための

会員増強、これにしっかりと取り組んでまいりたい

と思います。 

 今年度の林会長のクラブ方針は「みんな仲良く 

地域に地球に奉仕しよう」です。この方針は、初代

小野会長が推奨された「みんな仲良く」という想い

が、この方針には込められていると思います。まさ

に、みんな仲良く、そして親睦、これが豊川宝飯ク

ラブのスタートであり、原点であると思いますので、

しっかりと受け継いでいきたいと思っています。 

 ただ、コロナ禍の中、親睦活動、奉仕活動が思う

ようにできるかどうか不安なところもあります。そ

れは、その状況に応じて新しいやり方、形を考えな

がら 1 年間頑張っていきたいと思います。 

 幸いなことに、私の副委員長には、太田直前幹事

でクラブ奉仕委員長も経験されています。太田副委

員長に、しっかりとアドバイスを受けながら、この

クラブがみんな仲良く、活性化が図れるように 1 年

務めてまいりたいと思っております。どうぞ皆様の

ご理解ご協力を賜りますよう、宜しくお願いします。

1 年間宜しくお願いします。 

国際奉仕委員会  杉浦元保委員長 

 今年度、国際奉仕

委員長を仰せつか

りました。国際奉仕

委員会としては、台

湾の姉妹クラブの

台中松竹 RC との交

流事業、ポリオ根絶

運動への継続参加、識字率向上運動のへの参加の３

つの事業を柱として活動をして参ります。特に台中

松竹 RC との交流がメインとなりますが、昨年末か

らの新型コロナウイルス感染症の影響によって、一

昨年の伊藤正幸会長・浅野国際奉仕委員長年度の 12

月に来訪された歓迎会での交流事業が最後となって、

それ以後の交流事業は滞った状況になっています。

本来ならば、本年度は受け入れる側ですが、昨年度

は台中に訪問できていません。今年度はお迎えする

立場なのか、訪問するのか、交流事業そのものがど

のようになるか、その時の状況で判断だと思ってい

ます。状況に応じた活動を委員会メンバーと一緒に

頑張っていきたいと思っています。1 年間宜しくお

願いします。 

 

★ニコニコボックス 

山脇善典さん お世話になります。 

石川ひかるさん 〃 

前年度理事役員一同 

       前年度お世話になりました 

林 博宣会長 豊川RC会長幹事来訪を歓迎 

小田伊佐浩幹事 〃 

岩瀬靖宏会員 誕生日を祝って頂き 

 

★豊川RC 表敬訪問 

7月14日に会長幹事で豊川ＲＣを表敬訪問して、林

会長が挨拶をされました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会報担当：青谷友章・大仁孝泰 


